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No vigésimo segundo dia do mês de novembro de 2022, às 14h5, estiveram presentes na reunião para
orientação para implantação de pilotos do teletrabalho Caio, Luciana, Emanuel e Verônica do GT e os
demais presentes servidores do DPC e CAA (lista anexa). A reunião foi coordenada pelo Caio. A
reunião foi híbrida para viabilizar a participação de outros integrantes do GT: Elisandra (NDI) e
Takanori (Campus Curitibanos). APRESENTAÇÃO: Será feita a implantação do piloto do
teletrabalho primeiramente nos setores que já estão testando a ferramenta do controle social da
jornada de trabalho. Ainda não foi publicada a portaria para implantação dos pilotos do teletrabalho,
mas o GT iniciou as reuniões para repassar as premissas básicas, que são: não gerar ônus a instituição;
não prejudicar o atendimento; poderá ser de 3 dias em teletrabalho; não podem ser realizadas duas
modalidades (presencial e teletrabalho) no mesmo dia (fração de horas); o controle de frequência
segue o mesmo padrão já realizado no teste do controle social. Caio pergunta aos servidores se
existem estagiários e os servidores respondem que não. Informa que a UFSC pode emprestar
equipamentos, seguindo as regras já estabelecidas pelo DGP. Passa para aspectos operacionais.
Existem duas fases de implementação: planejamento (Plano de Implementação do Teletrabalho no
Setor - formulário) e execução (ferramenta controle social). Importante que façam críticas. A Portaria
que concederá ao setor a possibilidade de testar o teletrabalho seguirá até a aprovação final.
Problemas poderão ser encaminhados às instâncias recursais. Caio questiona se existem servidores
que possuem insalubridade e os servidores respondem que não. PERGUNTA: Como ocorre o registro
do vale transporte reduzido? Luciana responde que precisamos pesquisar, mas que o servidor
provavelmente deverá registrar os dias em que não utilizou o vale transporte no sou.gov ou para a
PRODEGESP. Nas variações decorrentes do horário de verão e jogos da copa o registro segue normal.
PERGUNTA: Como ocorre o pagamento de horas? Luciana responde que não há diferenciação entre
hora on-line e hora presencial. PERGUNTA: Como será feito o registro para a segurança jurídica?
Luciana responde que as portarias garantem a segurança. PERGUNTA: Como será informado que o
setor está realizando teletrabalho? O setor poderá se organizar. PERGUNTA: Como será feito o
contato por telefone? Servidores apontam a possibilidade de solicitar para a SETIC Voip, whats
business e utilização do rocket. Retomando as questões gerais, Luciana expõe que a proposta atual é
passar uma resolução pelo CUn que trate da jornada de trabalho, tratando das três pautas (Controle
Social, Teletrabalho e Ampliação da Jornada de trabalho). ENCAMINHAMENTOS: Enviar
formulários.


